

Musiker sind auch Förderer

Philharmoniker engagieren sich aktiv und finanziell



■ Lübecks Orchester hat eine eigene Philharmonische Gesellschaft/Lübecker Philharmoniker e. V., um sich „in verschiedene Bereiche des Lübecker Musiklebens einzubringen“. Auf einer Pressekonferenz tat der Vorstand kund, daß sie sich nicht nur ehrenamtlich in Schulen und Kindergärten engagieren, sondern auch eigene Konzerte fördern. In die Lage dazu versetzen sie rund 180 Vereinsmitglieder, knapp ein Drittel davon Kollegen, Hono-

rarverzicht beim jährlichen großen Kirchenkonzert, Spenden und Zuwendungen. So fließt in dieser Saison die einmalig große Summe von 20 000 Euro in den nicht üppigen Konzertetat von GMD Numajiri, um die Aushilfen für die großen Besetzungen des Wagner-Konzerts (vom Dezember) und Mahlers „Fünfte“ (im Juni) zu bezahlen. Weitere Aktivitäten sind das Orchesterstudio in Zusammenarbeit mit der Musikhochschule, Patenschaft und Hilfe für das Ju-

gendsinfonieorchester Lübeck und Proben mit dem Orchester der Seniorenakademie. Auch geben die Philharmoniker Benefizkonzerte – in bester Erinnerung sind noch jene für den Verein Konzertsaal für Lübeck, dem die Entstehung der MuK zu verdanken ist. Zwei neue sind in Vorbereitung: im Juni zugunsten von „Live Music Now“ und im Herbst für den Verein Musik- und Orchesterfreunde (MOF).